



¿Quieres sorprender a tu pareja con una **noche romántica** sin que te cueste un euro?

FECHA LÍMITE 31 DE JULIO / RESULTADO DEL SORTEO 8 DE AGOSTO

¡ENTRA YA! en WWW.SIERRAMADRID.ES y participa en nuestro SORTEO DE UNA NOCHE ROMÁNTICA Y DE UNA CENA A LA LUZ DE LAS VELAS PARA DOS PERSONAS EN EL HOTEL SIERRA REAL.

Colabora:



C/ Primavera, 20
Tel: 91 857 15 00
www.hotelcierreal.com

Horseball: tres en uno *baloncesto y rugby a caballo*

JAVIER C. VILLANUEVA DE LA CAÑADA una exhibición de *horseball* por parte del equipo "La Plaza Sharks".

El **Club Deportivo de Horseball 'La Plaza' de Villanueva de la Cañada** (donde se practica éste deporte en Madrid), se encuentra entre Villanueva de la Cañada y Quijorna. Pedro Checa es jugador del equipo de veteranos de la Plaza Sharks (Oldsharks), árbitro regional de *horseball* y 'jefe de equipo' en el próximo Campeonato de España que se celebrará en Santa Comba (A Coruña), los días 31 de julio y 1 y 2 de agosto, en el que los jugadores de "La Plaza Sharks", representarán a la Comunidad de Madrid.

¿En qué consiste este deporte?: El *horseball* es una mezcla de rugby y baloncesto que se juega a caballo, en un campo de 25 metros de ancho por 65 metros de largo, en el que cuatro jugadores de cada equipo (más dos reservas) tienen que meter gol, con una pelota con seis asas de cuero, en la canasta vertical del equipo contrario.

Al comienzo del partido y cuando la pelota cae al suelo, los jugadores tienen que recogerla descolgándose, sin desmontar de su caballo, ayudados por una correa de cuero que une los dos estribos por debajo de la montura.

Aunque es un deporte todavía poco conocido en España, sus orígenes se remontan a la antigua Persia, donde se jugaba al *buzkashi*, juego que todavía se practica en Afganistán y en el que la pelota se sustituye por un pellejo de carnero.

Sus antecedentes más cercanos los encontramos en el sudoeste de Francia en los años 70, donde comenzó a practicarse como una adaptación del "pato" (así llamado porque en sus orígenes se jugaba con un pato vivo), que es actualmente el deporte nacional de Argentina y que se juega en este país desde el siglo XVI.

¿Por qué animarías a alguien a practicar este deporte? Es un deporte espectacular, apasionante y extremadamente divertido, tanto para las personas que lo practican como para sus seguidores. Los jugadores tienen que poner en juego sus capacidades individuales, de pericia y control

del caballo, pero a la vez es un deporte de equipo, en el que solo se consiguen resultados cuando existe una estrecha coordinación e interrelación entre sus jugadores.

En el *horseball* no hay edades. En nuestro Club contamos con un equipo de Infantiles, formado por niñas y niños menores de 14 años, un equipo de competición, con jugadores de entre 14 y 35 años, y un equipo de Veteranos, en el que contamos con jugadores que no dentro de mucho celebrarán su 60 aniversario.

Es perfecto para comenzar desde niño. Se combinan, practican y fomentan el amor y contacto con los animales con el esfuerzo individual y el espíritu de equipo y aunque, como espectador, puede parecer un deporte peligroso, las normas de seguridad sobre los equipos de protección de los jinetes y de los caballos, las reglas del juego y los estrictos arbitrajes, lo convierten en un deporte seguro.

¿Es muy caro practicarlo?

Como ocurre con la sensación de 'peligrosidad', mucho menos de lo que podría parecer. Para comenzar a jugar, el equipo necesario es muy similar al de cualquier otra disciplina hípica y puede encontrarse a un precio muy asequible en las tiendas y grandes almacenes especializados en deportes hípicos. Los caballos pueden alquilarse por horas, a un precio también muy asequible, lo que permite a cualquier persona interesada empezar a jugar sin tener que realizar prácticamente ninguna inversión.

Desde nuestro Club nos esforzamos por difundir este deporte y conseguir patrocinios y apoyo (Federación Hípica, Comunidad, ayuntamientos, etc.) y de fir-

mas de deportes (en breve firmaremos el patrocinio de Kukri, firma especializada en ropa deportiva), que nos permitan continuar representado a Madrid en estas competiciones. Por todo esto son de agradecer iniciativas como la de este Ayuntamiento, que nos permite llevar a cabo la exhibición y también realizar entrevistas como esta, fundamentales para dar a conocer nuestro deporte.

Más información:
91 815 50 26.



NUEVO CHEVROLET CRUZE.
CAMBIA LAS REGLAS.

DESDE
13.400€

www.chevrolet.es

ROTUSA, S.A.
C/ Cabo Rufino Lázaro, 11 P.I. Europlis Las Rozas
91 636 08 81

CHEVROLET

